
Moi, ce qui m'a rendue

heureuse, c'est d'être née

pour apporter de la joie

de vivre à du monde, et

je vous explique car

chacun est né avec une

mission, et moi ma

mission, c'est de donner

de la joie de vivre aux

autres. Voilà, ciao.

Virginia 15 ans Fublaines
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